

04.06.2015 - 12:20 Uhr

Mise en ligne du site web de la campagne de l'Association suisse des institutions de prévoyance (ASIP) sur la prévoyance vieillesse 2020: www.reformeurgente.ch

Zurich (ots) -

L'ASIP soutient les grands axes de la réforme de la prévoyance vieillesse 2020. Le besoin de réformes est avéré, et une discussion sur l'avenir de la prévoyance vieillesse est urgemment nécessaire. Pour garantir à long terme la prévoyance vieillesse dans son ensemble, et la prévoyance professionnelle en particulier, les mesures qui s'imposent doivent être discutées et coordonnées dès maintenant, dans le cadre d'une vision globale. C'est la raison pour laquelle l'ASIP met aujourd'hui en ligne le site de sa nouvelle campagne www.reformeurgente.ch. Sous le slogan «Prévoyance vieillesse 2020. Retraite garantie», il a pour but d'informer et de mobiliser les assurés et le public.

Ce site web, qui sera actualisé en permanence, informe des tout derniers développements relatifs à la prévoyance vieillesse 2020. Son objectif principal est de faire participer les citoyens au débat actuel. Pour cette réforme, l'ASIP appelle tous les acteurs politiques à faire passer l'intérêt général avant leurs intérêts particuliers.

Les objectifs clés de cette campagne sont les suivants:

maintenir et stabiliser le modèle des trois piliers au moyen d'un 2e pilier fort - afin que nos enfants et petits-enfants puissent profiter de l'un des meilleurs systèmes de prévoyance vieillesse existant dans le monde;

informer la population et s'engager contre les tentatives de désinformation, les malentendus et les préjugés;

arriver à une plus grande impartialité au niveau de la communication et des solutions visées.

L'ASIP est convaincue que notre société ne peut plus se permettre de dire «non» à cette révision indispensable de la réforme des retraites. On peut, certes, discuter des détails, mais une réforme complète de notre prévoyance vieillesse est nécessaire. Plus nous attendrons, plus les conséquences seront lourdes. Si cette réforme devait échouer, il faudrait immédiatement se remettre à l'ouvrage pour préparer une nouvelle mouture. Le projet de réforme actuel s'est fixé comme objectif de maintenir le niveau de prestation. Il n'est pas assuré que cela sera encore le cas lors d'une prochaine tentative.

L'Association Suisse des Institutions de Prévoyance (ASIP), dont le siège est à Zurich, est l'association faitière de 970 institutions de prévoyance. Représentant plus de 3 millions d'assurés et une fortune globale d'environ 450 milliards de francs, l'ASIP s'engage pour le maintien et le développement de la prévoyance professionnelle reposant sur une base décentralisée et libérale et un système des trois piliers équilibré.

Contact:

Hanspeter Konrad, directeur de l'ASIP, et Peter Metzinger, business
campaigning GmbH
ASIP, Kreuzstrasse 26, CH-8008 Zurich, tél. +41 43 243 74 15
konrad@asip.ch
business campaigning GmbH, Haldenstrasse 126, 8055 Zurich,
tél. +41 44 440 44 10
info@businesscampaigning.com

<http://www.reformeurgente.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005511/100773695> abgerufen werden.